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Новогоднее поздравление президента АО «НГК «Славнефть »
Михаила ГУЦЕРИЕВА

Дорогие друзья!
Наступает Новый, 2002 год. Навсегда уходит в историю год про

шлый, оставляя в нашей памяти минуты радости и переживаний, уда
чи и разочарований. Непростым он был и для нашей компании. Осо
бенно тяжелыми стали последние месяцы.

В предверии Нового года хочу поблагодарить вас за проявленную 
преданность нашему общему делу. Именно ваш самоотверженный 
труд, терпение и чувство коллективизма позволяют сегодня сказать, 
что нам есть, чем гордиться, оглядываясь на результаты уходящего го
да. Всякое бывало, и взлеты, и падения, но в общем можно смело под
водить положительный итог. Мы выстояли, прошли проверку на проч
ность и доказали всем и друг другу, что курс был взят изначально пра
вильный, и силы свои мы рассчитали верно.

Из-за падения мировых цен на нефть руководство компании было 
вынуждено пойти на ряд непопулярных мер. Но мы надеемся, что эти 
временные меры не подорвали доверие работников к руководству 
компании, мы по-прежнему будем вместе трудиться и противостоять 
любым неприятностям.

Хочется верить, что Новый год будет лучше предыдущего. И пусть 
он принесет счастье и радость в каждый дом, в каждую семью, пусть 
завтрашний день озарится улыбками наших детей! /

С праздником, друзья, с Новым годом! "

Михаил Гуцериев
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ГАЗЕТА НЕФТЕГАЗОВОЙ Ш КОМ ПАНИИ лавНешть

25 декабря московский офис НГК «Славнефть» 
посетил президент Республики Беларусь

Александр Лукашенко

Первый визит белорусского ру
ководителя в «Славнефть* состоялся 
в преддверии готовящегося акцио
нирования предприятий нефтехими
ческой отрасли Белоруссии. Поэто
му одной из основных тем беседы 
Александра Лукашенко с руководи
телями двух нефтяных компаний 
России (а во встрече помимо Михаи
ла Гуцериева участвовал и президент 
«Сургутнефтегаза» Владимир Богда
нов) стала предстоящая приватиза
ция белорусской нефтехимии. Пре
зидент Белоруссии подчеркнул, что 
для него в приватизации важна не 
столько цена вопроса, сколько то, 
кто в итоге станет собственником 
предприятий: «Я не боюсь ошибить
ся в иене, но боюсь ошибки в поли
тике инвесторов -  она обязательно 
должна быть социально ориентиро
ванной» Что же касается «Славнеф
ти» и «Сургутнефтегаза», то в поли
тике этих российских нефтяных хол
дингов Александр Лукашенко впол
не уверен « Ваши компании близки 
по духу, обе проповедуют государст- 
веннический подход, -  подчеркнул 
президент. -  Я знаю, как вы относи
тесь к россиянам, если вы также бу
дете относиться и к нашим людям, то 
наша идеология совпадает».

К слову, Владимир Богданов был 
приглашен на встречу с Александром 
Лукашенко в «Славнефть* не случай
но. Дело в том, что сегодня «Сургут
нефтегаз» -  крупнейший поставщик 
нефти в эту республику. Если на долю 
«Славнефти» (уверенно занимающей 
на белорусском рынке второе место) 
в поставках сырья на заводы Бело
руссии приходится примерно 30 про
центов, то доля «Сургутнефтегаза» в 
общем объеме составляет почти 50 
процентов.

Возвращаясь к теме приватиза
ции, стоит отметить, что Александр 
Лукашенко выразил надежду, что 
российско-белорусская и сургутская 
нефтяные компании будут участво
вать в освоении нефтехимического 
комплекса Белоруссии в тандеме. Об 
этом говорили после встречи с Лука
шенко и сами руководители компа
ний. «Мы работаем в единой эконо

мической цепочке уже не первый год. 
И ни разу друг друга не подводили», 
-  подчеркнул Владимир Богданов.

Разумеется, во время встречи с 
президентом Белоруссии Михаил Гу
цериев рассказал о ходе реконструк
ции Мозырского нефтеперерабаты
вающего завода, еше раз акцентиро
вав внимание Лукашенко на том. чтоW

этот стратегически важный и для Бе
лоруссии. и для «Славнефти» объект 
будет сдан в эксплуатацию на три ме
сяца раньше срока.

Во время брифинга, посвящен
ного визиту белорусского президен
та, Михаил Гуцериев и Владимир 
Богданов поделились с журналиста
ми своими планами относительно 
работы в республике В 2002 году 
«Сургутнефтегаз* увеличит постав
ки сырья в Белоруссию с 7 до 10 
миллионов тонн, а «Славнефть» -  с 
3 до 5 миллионов тонн нефти Отве
чая на вопросы журналистов, главы 
нефтяных холдингов затронули и 
животрепещущую тему равнодос
тупности к экспортной трубе, в том 
числе и в страны «ближнего зарубе
жья» Михаил Гуцериев однозначно 
заявил, что равнодоступность при 
поставках нефти в Белоруссию со
вершенно не допустима, «особенно 
на Мозырский НПЗ, которым 
«Славнефть» владеет в равных долях 
с концерном «Белнефтехим». Этого 
же мнения придерживается и Влади
мир Богданов. С белорусской сторо
ны вопрос прокомментировал глава 
«Белнефтехима» Иван Бамбиза, зая
вивший, что «в трудные для Бело
руссии времена, когда о равнодос
тупности и речи не возникало, 
именно «Славнефть» и «Сургутнеф
тегаз* поддержали республику».

Стоит отметить и то, что в Бело
руссии «Славнефть» вообще никогда 
не воспринималась как иностранный 
инвестор. Александр Лукашенко по
стоянно подчеркивает, что «Слав
нефть* -  это наша компания». 25 де
кабря, едва войдя в московскую 
штаб-квартиру «Славнефти», прези
дент Белоруссии сказал: «Ну вот на
конец я в «Славнефти», а то в России 
бываю постоянно, а в своей компа
нии до сих пор не был».

Елена КАРПОВА

М ЕЖ Р ЕГИ О Н А Л Ь Н Ы Й
ВЫПУСК

В Л А С Т Ь  И Б И З Н Е С

П О Ч Е Р К
П О Б Е Д

К О Л О Н К А  РЕДАКТОРА

Через три дня 
уходит в историю 

2001 год.
Каким он был?

Напряженным, переломным, 
трагическим. Мировая обществен
ность до сих пор не оправилась после 
американской, нет, общечеловече
ской трагедии 11 сентября...

Ну, а в «Славнефти* были радо
сти побед, горечи и уроки ошибок. 
Поражений не было. Это тоже черта 
уходящего года.

Несмотря на трудности послед
них месяцев, падение мировых цен 
на нефть, компания достойно встре
чает Новый год. Принятая еше в 
прошлом году новая стратегия раз
вития «Славнефти*, направленная 
на географическое и экономическое 
расширение, в 2001 году не просто 
приобрела реатьные очертания - она 
весьма успешно реализовывалась во 
всех сферах деятельности россий
ско-белорусского холдинга. Многие 
наши предприятия досрочно выпол
нили годовое задание. О них мы рас
сказываем сегодня в нашем новогод
нем выпуске.

Добыча нефти в этом году, те
перь уже можно уверенно говорить, 
достигла 15 млн тонн. Хотя, как мы 
помним, полтора года назад прези
дент «Славнефти» Михаил Гуцериев 
говорил о том, что этого рубе
жа компания достигнет в течение 
трех лет.

Большим достижением уходяще
го года стал выход на внешний ры
нок В конце октября «Славнефть* 
подписала с министерством нефти 
Ирака контракт на бурение 25 неф
тяных скважин на месторождении 
Лухейс, расположенном в южной 
части Ирака. В январе будет подпи
сано соглашение о разделе продук
ции по 9-му нефтегазоносному бло
ку, расположенному в провинции 
Хартум Республики Судан. Решение 
об этом было принято 6 октября во 
время визита в это североафрикан
ское государство президента «Слав
нефти* Михаила Гуцериева В сфере 
интересов компании остаются Иран 
и Азербайджан. В мае флагами 
«Славнефти* расцветились автоза
правочные станции Украины, а на 
Кременчугский НПЗ потекла первая 
нефть компании.

Но свои границы «Славнефть* 
расширяет не только за пределами 
государства. И в России о нас узнают 
жители все новых и новых регионов. 
И узнают не из рекламы и газетных 
статей, а по реальным делам. Улья
новск, Санкт-Петербург, Вологда, 
Эвенкия, Дагестан...

На нефтяной отрасли сегодня 
без преувеличения держится вся 
Россия. Конечно, так не должно 
быть. Но так есть и, судя по всему, 
еше долго так и будет. А потому мно
гих интересует, надолго ли еше хва
тит российских недр, не случится ли, 
что через 15-20 лет российская нефть 
просто иссякнет. Не беремся утвер
ждать за всю отрасль, но то, что в 
«Славнефти» «черного золота* хва
тит еще не на одно десятилетие, это 
точно. А раз так, значит, у компании 
есть будущее, и планировать свою 
жизнь мы можем не на один год, а на 
десятилетия вперед.

С Новым годом! ■

ЛУКАШЕНКО ПОСЕТИЛ 
«СВОЮ КОМПАНИЮ»

12,5 МИЛЛИОНОВ ДОСРОЧНО!
Е Л К И  З А Ж И Г А Ю Т  О Г Н И

20 декабря коллектив акционерного общества
«Славнефть-Мегионнефтегаз» 
выполнил годовое задание, 

преодолев рубеж добычи в 12,5 миллионов тонн
По этому поводу генеральный 

директор акционерного общества 
«М егионнефтегаз* Владимир Иг- 
натко обратился к работникам и 
жителям города Мегиона, -  всем, 
кто своим добросовестным тру
дом, внес вклад в общее дело. Че
рез средства массовой информа
ции руководители «М егионнефте- 
газа* поздравили мегионцев, по
благодарили их за хорошую рабо

ту, пожелали дальнейших успехов.
Импровизированный брифинг 

состоялся на улице, возле офиса ос
новной добывающей «дочки* «Слав
нефти», там, где установлена главная 
елка акционерного общества. В 14 
часов 55 минут, в честь знаменатель
ного события на 14-метровой лесной 
красавице вспыхнули разноцветные 
огни.

Оксана ШЕСТАКОВА



СЛАВНЕФТЬ

«АРИГОЛНЕ и ТЕГЕОЛОГИЯ» ОБРЕЧЕНА НА УСПЕХ
К Л К И  З А Ж И Г А Ю Т  О Г Н И

Нефтяники живут по своему графику, продиктованному тем, что основное производство не останавливается ни днем, ни ночью
каким непростым был для них перМожно удивляться, но 24 де

кабря в ЗАО «Ариголнефтегеоло- 
гия* отпраздновали Новый год. 
Этот праздник работники предпри
ятия сотворили себе сами, обеспе
чив выполнение плана года и годо
вого задания Наш корреспондент 
поздравила их первой, побывав на 
месторождении.

УДАЧНЫЙ ЭКСПЕРИМЕНТ 
24 декабря, нарядив ёлочку, 

нефтяники ЗАО «Ариголнефтегео- 
логии* откупорили бутылку тради
ционного шампанского и, поздрав
ляя друг друга, вспомнили ешё раз.

МОСКВА
9  За 11 месяцев добыча нефти 

на предприятиях НГК «Славнефть» 
составила 13 млн 607,6 тысяч тонн, 
что на 483,1 тысячи тонн выше плана 
и на 21,8 процента превышает пока
затели аналогичного периода про
шлого года.

Добыча газа по компании превы
сила план на 250,5 млн кубометров и 
составила 1256,3 млн кубометров 
(рост на 92,5 процента).

Объем эксплутационного бурения 
добывающих предприятии «Славнеф
ти* за одиннадцать месяцев составил
705.6 тысяч метров, что на 28,3 процен
та выше показателя аналогичного пе
риода прошлого года. За одиннадцать 
месяцев текущего года было введено в 
эксатуатацию 297 новых скважин

МЕГИОН
9 В канун Нового года краевед

ческий музей преподнес жителям 
Мегиона подарок -  выставку худо
жественной голографии, которая от
крылась 26 декабря. Мегионцы впер
вые смогли увидеть удивительные 
экспонаты из собрания Эрмитажа, 
Русского музея. Алмазного фонда 
России. Голограммы обладают уни
кальным свойством восстановления 
объемного изображения предметов.

КОСТРОМА
ф  На 103 процента выполнен 

годовой план ОАО «Славнефть- Кост- 
романефтепродукт*. Реализовано
219.7 тысяч тонн нефтепродуктов. 
Полученная прибыль составила 79 
млн рублей. Это на 32 миллиона 
больше, чем в 2000 году. В нынешнем 
году сданы в эксплуатацию две со
временные автозаправочные стан
ции. введена в строй автоматическая 
система налива топлива.

МОСКВА
ф  17 декабря состоялась торжест

венная церемония награждения побе
дителей пятого Всероссийского кон
курса «Лучшие российские предпри
ятия» В числе соискателей высших на
град конкурса были 120 предприятий. 
Нам тем более приятно, что крупней
ший нефтеперерабатывающий завод 
«Славнефти» -  «Ярославнефтеоргсин
тез» признан лучшим сразу в двух но
минациях — «За безупречную деловую 
репутацию» и «За эффективную эколо
гическую политику».

вый год нового тысячелетия
— Сложным оказался не только 

уходящий год, но и последний год 
20-го века. Именно на стык веков и 
пришлось становление нашего мо
лодого предприятия, — говорит ис
полняющий обязанности генераль
ного директора ЗАО «Арнголнефте- 
геология» Владимир Кругликов -  
По инициативе президента НГК 
«Славнефть» Михаила Гуцериева в 
2000 году компания решила пойти 
на эксперимент: в кратчайшие сро
ки разработать и обустроить новое

МЕГИОН
ф Коллектив Управления по 

эксплуатации электрических сетей и 
эксплуатационного оборудования 
ОАО «Славнефть-Мегионнефтегаз* 
23 декабря в профессиональный 
праздник -  День энергетика -  отме
тил и свою 21-ю годовщину. Этот год 
у «Энергонефти» сложился очень 
удачно. Производственный план по 
реализации электроэнергии перевы
полнен на 103 процента, введено в 
эксатуатацию 37 километров линий 
электропередач, 30 трансформатор
ных подстанций 6/0,4 кВт. Цехом по 
ремонту и диагностике электрообо
рудования отремонтировано 930 
электродвигателей, 164 трансформа
тора. Высокие производственные по
казатели говорят о сплоченности 
коллектива и хорошей организации 
труда. Большое значение имеет и вы
сокотехнологичное оборудование, 
которым оснащены подразделения 
«Энергонефти*.

МОСКВА
ф НГК «Славнефть» признана 

победителем экологического рейтин
га среди 10 ведущих нефтяных ком
паний России,

Итоги рейтинга были подведе
ны на Международной конферен
ции «Новые технологии для очист
ки нефтесодержаших вод, почв, пе
реработки и утилизации нефтешла
мов», которая состоялась 10-11 де
кабря 2001 года в Российском Госу
дарственном Университете нефти и 
газа им. Губкина. Организатор Кон
ференции -  Фонд «Национальный 
центр экологического менеджмента 
и чистого производства для нефтя
ной и газовой промышленности». 
Основой высокой опенки деятель
ности российско-белорусской ком
пании стали результаты анализа 
эколого-экономической деятельно
сти крупнейших российских нефтя
ных компаний за 2000 год. прове
денного Министерством энергети
ки РФ

ЯРОСЛАВЛЬ
Ф На въезде в посёлок Кон- 

стантиновский некоторое время на
зад открылся магазин «Масла и 
смазки*. Здесь представлены все ви
лы продукции завода имени Д Мен
делеева, выпускаемые в мелкой рас
фасовке, торговля ведётся как в роз-

месторождение Риск был большой, 
но эксперимент оказался удачным 
Всего за год с небольшим Ариголь- 
ское месторождение зажило полно
ценной жизнью: параллельно с бу
рением и освоением новых сква
жин шло строительство нефтепро
вода, возводилась современная ус
тановка подготовки и перекачки 
нефти Не обошлось, конечно, без 
огрехов, но, как известно, не оши
бается тот, кто ничего не делает.

Постепенно отлаживались про
изводственные отношения, шло 
формирование работоспособного

ницу, так и оптом. И спрос на товар 
месяц от месяца всё выше: узнали об 
этой торговой точке не только в 
Ярославской области, но и далеко за 
её пределами И если раньше сюда за 
маслами и смазками в основном 
приезжали покупатели из колхозов с 
левого берега Волги (Менделеев
ский — на правом берегу), то теперь 
здесь нередки покупатели из Влади
мира. Твери, Мордовии, других об
ластей и республик России.

МОСКВА
ф Президент АО «НГК «Слав

нефть» Михаил Гуцериев назван по
бедителем конкурса «Человек года*, 
ежегодно проводимого журналом 
«Огонек». Руководителю российско- 
белорусской нефтегазовой компании 
присвоен титул «Топ-менеджер- 
2001*

Лауреаты конкурса определяются 
редакционным советом «Огонька» и 
компетентным жюри, в состав кото
рой входят видные политические, об
щественные деятели, представители 
творческой интеллигенции России 
Победителями конкурса становятся 
представители органов государствен
ной власти, деятели культуры и биз
неса, внесшие значительный вклад в 
социально-экономическое и куль
турное развитие страны.

В этом году среди победителей 
конкурса Председатель Централь
ного Банка РФ Виктор Геращенко, 
Генеральный директор ОРТ Кон
стантин Эрнст, писатель Виктор Еро
феев. основатель группы «Машина 
времени» Андрей Макаревич

В прошлом году победителями 
престижной общественной премии 
были признаны Президент РФ Вла
димир Путин, министр МЧС Сергей 
Шойгу, известные деятели россий
ской культуры и искусства.

ИВАНОВО
ф С хорошими результатами 

подошел к Новому году коллектив 
ОАО «Славнефть-И вановонефте- 
продукт». В течение года предпри
ятие ни разу не имело дебиторской 
задолженности за нефтепродукты 
Это позволяло имет на счету реаль
ные деньги, а значит своевременно 
выполнять взятые обязательства. По 
итогам года прибыль этого сбытово
го предприятия составила примерно 
90 млн рублей. ■

профессионального коллектива. И 
досрочное выполнение плана ны
нешнего года -  это заслуга каждого 
работника предприятия.

Если быть абсолютно точным, 
то в «Ариголнефтегеологии» ёлку 
могли смело наряжать ешё 8 нояб
ря, потому что к этому дню было 
добыто 170 тысяч тонн нефти, что и 
предусматривалось годовым пла
ном К 24 декабря нефтяники под
няли «на гора» уже 210 тысяч тонн 
«чёрного золота», то есть выполни
ли своё годовое задание Такой 
темп добычи связан и с тем, что в 
течение этого года вместо 32 экс
плуатационных скважин нефтяни
ки ввели в строй 36.

А начиналась Ариголка всего с 
3 скважин Нефтяники «черпали» 
«земляного масла» столько, что 
хватало пары нефтевозов или, как 
говорят местные «аборигены», бо
чек, чтобы вывезти его на пункт 
приёма «Стрежевойнефть».

АРИГОАЬСКУЮ НЕФТЬ
«РАССЕКРЕТИЛИ*»
Вообще, Аригольское месторо

ждение, расположенное недалеко 
от посёлка геологов Ваховска, уни 
кально. В годы открытия таких те
перь уже известных нефтеносных 
участков, как Вахский, Кошиль- 
ский, Колек-Еганский, ариголь- 
ская нефть словно затаилась.

— Открыли её лишь в 1992 году 
геологи Вахской нефтегазоразве
дочной экспедиции, -  рассказыва
ет главный геолог ЗАО «Аригол- 
нефтегеология» Фёдор Осипчук. — 
Поисковая скважина № 102 дала то
гда суточный приток нефти деби
том 72 кубометра. По оценкам спе
циалистов, Аригольское месторож
дение обещало быть богатым: из
влекаемые запасы оценивались в 4 
млн 455 тысяч тонн нефти. На уча
стке, ранее считавшемся не пер
спективным из-за своих геологиче
ских особенностей, начались бур
ные исследования Следом за 102-й 
скважиной было пробурено ещё 11, 
из них 2 дали промышленные при
токи нефти.

Тогда всерьёз заговорили о соз
дании предприятия, которое бы за
нялось пробной эксплуатацией но
вого промысла. На базе Вахской 
нефтегазоразведочной экспедиции 
образовалось предприятие «Вах- 
нефть». Просуществовало оно, 
правда, недолго и вскоре было пре
образовано в ОАО «М аксимкин- 
нефть*.

-  Первые шаги давались нам 
очень тяжело, — вспоминает Лидия 
Владимировна Михайлова, одной 
из первых пришедшая на работу в 
«Максимкиннефть» главным бух
галтером. — Геологоразведка боль
ших денег не приносила. Наш гене
ральный директор — Владимир 
Иванович Крюков — стремился к 
тому, чтобы предприятию позволи
ли самостоятельно добывать нефть, 
а значит, развиваться.

Долгожданную самостоятель

ность предприятие обрело только в 
августе 1999 года, когда «Максим
киннефть* преобразовали в ЗАО 
«Ариголнефтегеология». С этого 
времени начался новый виток в 
жизни предприятия. Нефтегазовая 
компания «Славнефть» направила 
инвестиционные потоки в про
мышленную разработку Ариголь- 
ского участка Началось строитель
ство кустов, дорог, благоустроенно
го общежития, пошла поставка со
временного нефтяного оборудова
ния.

ВНЕДРЯЕМ НОУ-ХАУ
Таившаяся долгие годы в недрах 

аригольская нефть словно вырва
лась из неволи. До июля нынешне
го года все скважины фонтанирова
ли, отдавая необводнённую нефть. 
Но время фонтанов всегда прохо
дит.

По словам Фёдора Осипчука, 
сейчас на балансе предприятия на
ходится 51 скважина (только 3 из 
них продолжают фонтанировать), 
ешё 8 новых скважин ждут своей 
очереди на освоение. А это значит, 
что в следующем году «Ариголнеф
тегеология» увеличит свои произ
водственные показатели Планиру
ется добыть уже 310 тыс. тонн неф
ти.

Прирост добычи ожидается и за 
счёт умелой работы бригад подзем
ного ремонта скважин, так как 
большинство скважин уже переве
дены на механизированный способ 
добычи. Кстати, 15 декабря бригада 
мегионских ремонтников подгото
вила 251-ю скважину для проведе
ния первого гидроразрыва.

Но и это не последние новости 
из «Ариголнефтегеологии*.

-  В конце нынешнего года мы 
будем зашишать в Москве новую 
технологическую схему разработки 
Аригольского месторождения, вы
полненную для нас специалистами 
ЗАО «Сибирская наука», — говорит 
Фёдор Осипчук. -  Тогда мы станем 
первым нефтедобывающим пред
приятием в регионе, имеющем по
стоянно действующую геолого -  
гидродинамическую модель нефтя
ного пласта. Внедрение этого ноу- 
хау позволит вести разработку ме
сторождения , что называется с «от
крытыми глазами», не применяя 
губительных для него методов экс
плуатации.

Сегодня в «Ариголнефтегеоло- 
гии» формируется коллектив еди
номышленников, которым прису
щи жажда новизны, умение рабо
тать взахлёб, самостоятельно нахо
дить выход из самых сложных про
изводственных лабиринтов, про
фессионализм, а стало быть, пред
приятие обречено на успех.

Один из своих первых журнали
стских материалов об «Ариголнеф
тегеологии* я опубликовала под за
головком: «Богатство «Славнефти» 
прирастать будет Ариголкой», и это 
были не пустые слова.

Наталья МАРКОВА



СЛАВНЕФТЬ

ЗАВТРА БУДЕТ Л У Ч Ш Е ,  ЧЕМ ВЧЕРА
В канун Нового года принято подводить итоги, строить планы на будущее.

Поэтому мы решили не нарушать традицию и опросили работников компании и дочерних предприятий,
каким был для них уходящий год и чего они ждут от года грядущего

Начальник установки по производству 
элементарной серы ОАО «Славнефть- 
Ярославнефтеоргсинтез*
Игорь РОГОВ:

— Уходящий год запомнился ус
пешным пуском нашей установки, 
где применены передовые техноло
гии В октябре на установке побывал 
председатель правительства России 
Михаил Касьянов. Он обещал под
держку заводу в реализации планов 
реконструкции и развития. И это ра
дует.

Планы на 2002-й? Будем продол
жать двигаться дальше, совершенст
вовать блок грануляции. Пожелания? 
Чтобы не подводили железнодорож
ники с поставкой вагонов для погруз
ки готовой гранулированной серы, 
последнее время им это удаётся. Всем 
— здоровья, счастья, отличной сла
женной работы.

Рабочий РСБ ОАО «Славнефть- 
Мегионнефтегазгеология*
Петр ВАСИЛЬЕВ:

— 2001 год запомнился обшей 
стабилизацией обстановки и дейст
вительным началом обширного 
строительства в Мегионе. Мы по на
стоящему почувствовали в этом году, 
что у нас и нашего города есть пер
спективы. Мы отлично провели 
праздники, это было здорово. Прав
да, в конце года началось сокращение 
и стали меньше платить, но обещали, 
что это -  временно.

В будущем году рассчитываем, 
наконец, решить проблемы с жиль
ем, если все будет нормально на 
предприятии. Будем также надеять
ся, что начатые реформы в городе 
продолжатся и жить станет лучше.

Инженер по вибролиагиостике 
цеха № 11 ОАО «Славнефть- 
Ярославнефтеоргсинтез»
Евгений РЯЗАНОВ:

— В 2001 году мы продолжали 
внедрение новой технологии экс

плуатации машинного оборудова
ния -  системы «Компаке» (стацио
нарный мониторинг) на установках 
цеха № 1 В конце ноября участвовал 
в научно-практической конферен
ции в Омске, которая была посвяще
на развитию этой системы. А в лич
ном плане было немало радостей от 
рыбалки Впервые в жизни по пер
вому льду на озере Неро в Ростов
ском районе удалось поймать шуку 
весом 3 кг 100 гр.

Для безаварийной работы обору
дования будем продолжать внедре
ние «Компакса». Хотелось бы, чтобы 
повышалась зарплата -  цены-то рас
тут быстрее. И хорошо бы возобно
вить на нашем предприятии соревно
вания по зимней рыбалке, несколько 
лет назад они, к сожалению, переста
ли входить в зачёт заводской зимней 
спартакиады.

Заместитель генерального директора 
по экономике ООО «Узуннефть»
ООО «Славнефть — Нижневартовск» 
Владимир МИРГОРОДСКИЙ:

— Если говорить о работе, то осо
бого удовлетворения, к сожалению, 
не получил, так как весь год прошёл в 
ожидании реорганизации предпри
ятия. Процесс затянулся до Нового 
года. На днях должна быть оконча
тельно утверждена структура компа
нии «Славнефть — Нижневартовск». 
Но несмотря на все организацион
ные сложности, наше предприятие 
начало освоение нового Узунского 
месторождения. Оно оказалось не
простым, но к Новому году мы при
шли с тем, что две скважины уже да
ли первую нефть И это очень радует, 
потому что у промысла есть будущее.

Хочется поделиться и личным. 
Что может быть замечательней, если 
у тебя подрастает дочка, в этом году 
ей исполнилось два годика, а у нас с 
женой есть интересная и любимая ра
бота. Может быть, все нынешние 
проблемы в следующем году нам по

кажутся суетой сует. Так важно в этой 
жизни быть оптимистом, уметь во 
всём увидеть хорошее.

Водитель УТТ ОАО «Славнефть- 
Мегионнефтегазгеология *
Леонид ИВАШКИН:

-  Начало года запомнилось ста
билизацией положения на предпри
ятии. казалось вот-вот и все будет хо
рошо. К концу года ситуация стала 
значительно сложнее, грядут сокра
щения, но я верю в то. что мы снова 
встанем на ноги В целом год был не
плохой! У меня в этом году родился 
сын, я купил автомобиль.

От 2002 года жду, в первую оче
редь, новых перспектив, стабильного 
положения на предприятии, хорошей 
зарплаты, спокойствия в жизни на
шего начальства и, как следствие, 
спокойствия в нашей жизни и взаи
моотношениях. Я верю, что насту
пающий год будет намного лучше и 
радостнее чем год минувший.

Исполняющий обязанности 
генерального директора 
ЗАО «Ариголнефтегеология»
ООО «Славнефть -  Нижневартовск* 
Владимир КРУГЛИКОВ:

-  Нынешний год оказался для 
меня особенно знаменательным. Во- 
первых, моя жизнь удачно пересек
лась с компанией «Славнефть». С ней 
я и все работники нашего предпри
ятия связываем своё будущее

Во-вторых, мы только начали 
разработку нового и очень перспек
тивного Аригольского месторожде
ния Впереди много проблем, но вме
сте с тем нас ждёт непочатый край 
интересной работы. Новое захваты
вает всегда. Радует и то, что рядом 
единомышленники А значит, будет и 
успех. Не поверите, но хочется свер
нуть горы, сделать намного больше, 
чем в уходящем году, хочу пожелать 
всем работникам предприятия 
«Славнефть — Нижневартовск» и

компании «Славнефть» новых побед 
и удачи во всех начинаниях.

Ведущий экономист ПЭО, 
председатель совета молодых 
специалистов
ОАО «Славнефть-Мегионнефтегаз» 
Адриян БУЗУЛЯК:

2001 год был насыщенным. 
Очень понравилось как преобразо
вался город Мегион: построен 
Храм, ведется строительство жилья, 
асфальтируются дороги и др. Запом
нились участие в конкурсе «Золотое 
будущее Югры* и получение перво
го места на муниципальном этапе в 
номинации «Менеджер 21 века», по
ездка в Ханты-Мансийск на чем
пионат мира по биатлону среди 
юниоров Не забыть те страшные 
события, которые произошли в 
США -  террористические акты с за
хватом самолетов и последующим 
столкновением двух из них с все
мирным торговым центром, одного 
-  со зданием Пентагона, огромные 
человеческие жертвы.

Мне кажется, что каждый чело
век желает, чтобы новый год был луч
ше уходящего. И то, что не сбылось в 
уходяшем году, обязательно испол
нилось в новом Я надеюсь, экономи
ческое, промышленное, социальное 
положение в нашей стране, нашем 
округе и городе будет стабильным и с 
каждым годом улучшаться Кроме то
го, хотелось бы, чтобы те межнацио
нальные конфликты, которые сего
дня происходят в мире как можно 
скорее разрешились Ведь из-за инте
ресов нескольких политиков страда
ют миллионы мирных граждан.

Главный исполнительный директор 
ОАО «Славнефть- 
Ярославнефтеоргсинтез»
Виктор ЗОТКИН:

-  2002-й год, который мы 
встречаем, окажется, очевидно, не
лёгким в финансовом плане, доход

ная часть бюджета акционерного 
общества «Славнефть-Ярославнеф
теоргсинтез* будет существенно 
ниже в силу того, что падают цены 
на нефть и нефтепродукты. Но сей
час трудно не только нам. Значит, 
необходимо искать выходы из соз
давшегося положения. И при этом 
надо помнить: нельзя останавли
вать действующее производство, 
нельзя отказываться от реконструк
ции и развития предприятия, нель
зя лишать людей их главного кон
ституционного права -  на труд. Бу
дем повышать эффективность про
изводства и создавать новые рабо
чие места. Подобные планы уже 
имеются, сейчас они согласовыва
ются с компанией «Славнефть*. С 
этим мы и вступаем во второй год 
третьего тысячелетия.

Главный исполнительный директор 
ОАО «Славнефть- 
Ивановонефтепродукт»
Юрий ШУВАЕВ:

Прошедший год запомнился пре
жде всего новыми архитектурными 
премьерами, украсившими Иванов
ский край и Иваново -  это строи
тельство четырех автозаправочных 
станций с полным комплексом услуг 
и новым современным оборудовани
ем. а также ввод в эксплуатацию газо
вой АЗС. Кроме того, уходящий год 
явился первым годом пребывания 
нашего предприятия в составе Глав
ного территориального управления, 
осуществлен переход на единую ак
цию ОАО «Славнефть-Ярославнеф- 
тепродукт*

В будущем году мы возлагаем 
большие надежды на стабильность в 
работе, ждем роста цен на нефть и 
нефтепродукты на мировых рынках 
и, в связи с этим, более конкурент
ных цен на внутреннем рынке. Наде
емся, что контрольный пакет акций 
Н ГК «Славнефть* останется у компа
нии или государства. ■

Ф О Р М У Л А  У С П Е Х А
Р Ы Н К И  С Б Ы

НЕФТЕПРОДУКТОВ БОЛЬШЕ,
КАЧЕСТВО ВЫШЕ

Два года -  много это или мало? Философский вопрос, -  скажете Вы.
Без малого два года понадобилось «Славнефти», 

чтобы красно-синий логотип стал широко известен автолюбителям
и водителям-профессионалам столицы и области

Всего за каких-то два года коли
чество АЗК в Москве и Московской 
области достигло 115. Одним из при
оритетов политики компании стал 
принцип обеспечения не только вы
сокого качества продукции, но и об
служивания.

Несколько дней назад состоя
лась церемония открытия нового ав
тозаправочного комплекса с пол
ным спектром бытовых и сервисных 
услуг, расположенного на Яузской 
набережной. Кроме того, что на но
вых АЗК «Славнефти* представлены 
все виды топлива, технический сер
вис, шиномонтаж, автомойка, бес
платная подкачка шин, мытье сте
кол, чистка салона с пылесосом, ма

газины с широким ассортиментом 
продуктов питания, товаров первой 
необходимости, автомобильных ак
сессуаров — впервые на заправках 
Москвы реализована идея продажи 
ювелирных украшений. Возможно. 
Вы сильно удивитесь. -  неужели 
кто-нибудь поедет на заправку поку
пать обручальное кольцо? Конечно 
-  нет, но купить по дороге недоро
гой. но очень красивый подарок, за
хотят многие. Ведь жизнь непред
сказуема, а человеческая память не
безгранична. Собрался в гости, про 
подарок забыл, тут-то и придет на 
помошь «Славнефть», которая при
думала и организовала столь не
обычный для АЗК сервис.

Часть фирменного стиля АЗК 
«Славнефти» -  это кафе «Славица*, 
где автолюбителям всегда предложат 
не только большой выбор горячих 
блюд и прохладительных напитков, 
но и свежую выпечку: чудесные бли
ны или пицца будут приготовлены 
прямо при Вас.

Новое время указывает нам новые 
ориентиры: чтобы идти в ногу с ним, 
надо держать руку на пульсе жизни, 
учитывать меняющуюся конъюнктуру 
рынка, мгновенно реагирующую на 
изменения. Новые автозаправочные 
комплексы «Славнефти» -  это макси
мум услуг при минимальных затратах 
времени и средств.

Наталия ВОЛКОВА

Е Л К И  З А Ж И Г А Ю Т  О Г Н И

По предварительным данным в 2001 году
тремя НПЗ компании

переработано 17 млн 345,7 тысячи тонн нефти
Произведено бензина 3 млн 273,2 

тысячи тонн, причем большая часть -  
это различные виды высокооктанового 
бензина. По сравнению с прошлым го
дом объем производства автобензина 
увеличился на 3,7 процента, а высокоок
танового бензина на 33,9 процента.

Значительный рост достигнут и по 
другим показателям. За двенадцать меся
цев увеличено производство дизельного 
топлива -  на 3.4 процента, нефтебитумов 
-  на 35,6 процента, сжиженных газов -  на 
43,5 процента и керосина на 10,5 процента.

Рост показателей стал возможным 
благодаря проведенной на заводах ре
конструкции и техническому перевоору
жению установок и производств. В 2001 
году на ЯНОСе было завершено строи
тельство установки по производству эле
ментарной серы. Это позволило улуч
шить экологическую обстановку в Яро

славской области и перерабатывать серо
водород, ранее сжигавшийся на факеле, в 
новую продукцию, используемую в сель
ском хозяйстве.

На Ярославском НПЗ им. Менделее
ва освоено производство нового вида ди- 
алкилдитиофосфатной присадки ЦД-7, 
предназначенной для улучшения анти
коррозийных и противоизносных 
свойств смазочных масел, завершен пер
вый этап строительства комплекса по 
производству полиэтиленовой тары и 
фасовке масел.

Мозырский НПЗ перешел на выпуск 
экологически чистого дизельного топли
ва с пониженным содержанием серы. 
Кроме того, продолжались работы по 
строительству установки висбрекинга 
гудрона, пуск которой намечен на пер
вую половину 2002 года.

Елена МУРОХИНА
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ГИРЛЯНДА Н О В О ГО Д Н И Х ОБЫЧАЕВ
Т Р А Д И Ц И И

Стрелки часов приближаются к полуночи.
Двенадцать заветных ударов -  и на всей Земле в свои права вступает Новый год

«КАК ВЫ ЯХТУ 
НАЗОВЕТЕ, 
ТАК ОНА 

И ПОПЛЫВЕТ»
Наш новогодний экспресс пред

лагает совершить уатекательное пу
тешествие по Планете и подсмотреть 
как празднуют это торжество в раз
ных странах.

Красочные острова архипелага 
Фиджи Жители этого райского места 
первыми на Земном шаре встречают 
Новый год.

В «стране восходящего солнца* 
Японии утром 1 января все жители 
городов и сел выходят на улицы 
встречать восход солнца Когда пер
вые солнечные лучи озаряют землю, 
японцы поздраатяют друг друга с на
ступившим годом и обмениваются

Январь. Зима. Новый год. Празд
ничное настроение, появившееся у ра
ботников компании «Славнефть» еше 
в декабре, не покинет их и после ново
годних дней. Такое положение дел по
способствует активному росту творче
ского потенциата. который в дальней
шем воплотится в жизнь. Работа, за
миравшая на несколько январских 
дней, возобновится с новой силой. 
Для работников предприятий «Слав
нефти» в Москве. Мозыре. Минске и 
Ярославле это время будет особенно 
удачным в сфере переработки нефти. 
С восторгом воспримут приход рос
сийских нефтяников на африканские 
земли и в Судане. Ведь только благода
ря «Славнефти* звезды, давно отвер
нувшие свои благосклонные взоры от 
этого государства, вновь милостиво 
улыбнутся жителям этой страны.

Февраль. Для компании «Слав
нефть» пройдет под знаком «количест
во не в ущерб качеству*. Будут достиг
нуты новые результаты в области до
бычи, переработки и реализации неф
тепродуктов. Этот период станет осо
бенно успешным для работников ком
пании в Нижневартовске, Краснояр
ске, Мегионе, Ульяновске и Сургуте.

Март. Первый весенний месяц 
порадует работников компании 
«Славнефть» не только теплыми лу
чами солнца, но и рядом новых про
ектов в различных областях деятель
ности. Компанию ждет ряд приятных 
сюрпризов, которые вдохнут новые 
силы и добавят энтузиазма работни
кам нефтяной отрасли. Мужчинам- 
сотрудникам компании и ее дочерних

праздничного стола, во всех домах на 
три минуты гасится свет. Эти минуты 
называют минутами новогодних попе- 
луев. тайну которых сохраняет темнота.

В Гане считают, что в Новый год 
надо выкричать все, что было плохо
го в прошедшем году, поэтому все 
улицы сотрясаются от воплей гром
коголосых жителей страны.

Темпераментные итальянцы 
столь же бурно выбрасывают из 
окон домов старую посуду, сломан
ную мебель, ненужный хлам Так 
символически для себя и небезо
пасно для прохожих они избавля
ются от всего старого и ненужного, 
чего не хотят брать с собой в год на
ступающий.

предприятий, независимо от области 
деятельности, рекомендуется 8 марта 
уделить особенное внимание окру
жающим их женщинам. Господа! 
Звезды говорят о том. что в этот день 
ваши знаки внимания будут приняты 
представительницами прекрасной 
половины человечества благодарно и 
благосклонно.

Апрель. В этот юный месяц рас
цветают не только подснежники, но 
и нефтяники Остались позади суро
вые морозы и связанные с ними от
ставания в добыче. Теперь уж нефть 
потечет... к плану, по плану, сверх 
плана. Итоги первого квартала вселя
ют большие надежды Ведь звезды в 
2002 году на стороне «Славнефти*.

Май. В последний весенний ме
сяц, чтобы добиться успеха, придется 
потрудиться, напрячь все физиче
ские и умственные усилия. Но телец 
знает, что в «Славнефти» работать 
умеют. А потому не оставит компа
нию без своего покровительства.

Июнь. Наступает месяц подведе
ния итогов. В это время в российских 
компаниях проходят акционерные 
собрания, на которых собственники 
принимают отчеты о том, каким был 
год прошедший. Близнецы, правя
щие звездами в этот месяц, похожи 
Друг на друга во всем. Так и в «Слав
нефти», череда собраний, одно похо
жее на другое: советы директоров из
браны единогласно, сальдо положи
тельное, капитализация наращивает
ся. Планы выполняются, добыча и 
переработка растут.

Июль. Остались позади акцио-

В последнюю секунду уходяще
го года в Шотландии принято рас
крыть дверь своего дома настежь. 
Гостеприимные хозяева выпускают 
старый год и впускают Новый В 
полночь мужчины отправляются к 
соседям, чтобы своей твердой по
ступью первыми в Новом году пере
ступить порог дома. Именно мужчи
на признан счастливым визитером, 
приносящим удачу.

Гурманы французы в новогод
нюю ночь лакомятся шоколадно
ореховым тортом — полено. Это 
блюдо родилось из старинного 
обычая все двенадцать дней до Ро
ждества медленно сжигать в ками
не рождественское полено, пепел

нерные собрания Владельцы компа
нии еше раз убедятся, что доверили 
управление нефтяной компанией в 
действительно надежные руки Годо
вой отчет, утвержденный в первом 
полугодии, продемонстрирует обще
ственности. что в 2001 году, вопреки 
колебаниям мировых цен и индика
торов, компания сработала с прибы
лью. Красноярск порадует еше одним 
открытием.

Август. В последний летний ме
сяц особенно активно проявит себя 
восточный гороскоп. Соединение со
звездия Л ьва с черной лошадью (мор
ским коньком) позитивно скажется 
на взаимодействии «Славнефти» с ее 
восточными партнерами. Подведе
ние годовых итогов сотрудничества 
ЯНОСа с концерном «Тиссен-Ми- 
цуи»еще раз докажет бизнесменам из 
«страны восходящего солнца», что 
есть в России надежные партнеры, 
способные не просто привлекать ин
вестиции. но и безоговорочно вы
полнять все принятые на себя обяза
тельства.

Сентябрь. Дева особенно благо
склонна к тем работникам компании, 
что непосредственно стоят у скважи
ны. выдавая на гора миллионы тонн 
«черного золота». Под воздействием 
этого созвездия руководство компа
нии в начале месяца будет особенно 
щедрым, раздавая нефтяникам пре
мии и награды.

Октябрь. Весы все уравновесят 
Позади остались три квартала. Теперь 
уже очевидно, что и этот год для 
«Славнефти» более, чем благоприят-

которого оберегает дом. излечива
ет хозяев и приносит хороший 
урожай.

Добропорядочные немцы осно
вательно и размеренно готовятся к 
встрече Нового года и Рождества еще 
задолго до его наступления. Каждую 
предрождественскую неделю декабря 
хозяйки зажигают в новогоднем вен
ке новую свечу.

На Кубе Новый год встречают 
кристально чисто и целомудренно. 
Люди наполняют бокалы водой, а 
когда часы пробьют двенадцать, вы
плескивают ее через открытое окно 
на улицу. Таким водным фейервер
ком кубинцы дают чистую и светлую 
дорогу уходящему году. А когда опо

ный. Геологи находят новую нефть, 
добыча растет, переработка углубля
ется А сбытовые сети компании уже 
опутали большую половину России 
«Славнефть* гремит не только в стра
нах Азии и Африки, но и на прочих 
континентах Пришла пора пожинать 
плоды.

Ноябрь. В последний осенний 
месяц на привлекательную государ
ственную компанию с особым вожде
лением посматривают частные кон
куренты. Пятая часть акций госхол- 
динга может быть приватизирована. 
Но приобрести ее сможет лишь са
мый достойный -  тот. чей капитал 
заработан не на интригах и уловках, а 
честно и прозрачно.

Декабрь. Стрелец всегда справед
лив. А потому «Славнефти» он приго
товил приятные новогодние подарки. 
Цена на нефть растет, налоги снижа
ются. инвесторы стремятся вкладывать 
свои деньги не только в переработку, 
но и в добычу. В Красноярском крае 
строится трубопровод, развивается ин
фраструктура. мегионские месторож
дения работают на условиях раздела 
продукции, ярославский бензин ста
новится лучшим не только в России, 
но и на всем европейском континенте, 
на заправках «Славнефти» автомо
бильные очереди -  только здесь дейст
вительно качественное и радушное об
служивание. 2002 год близится к завер
шению и прожит он не зря. А посему 
все работники компании получают но
вогодние подарки и премии.

Впереди Новый год и новые 
свершения! ■

Н О В О ГО Д Н Я Я  ночь
Удивительное дело: 
ведь и загар-то еще 

не окончательно слез, 
и осенний урожай 

еще не весь съеден, 
а уже хочется 

стрелять шампанским, 
размахивать 

бенгальскими огнями 
и слушать обещание... 
простите, обращение 

президента...
Новый Год -  это хорошо, 

весело: елки-палки, игрушки- 
хлопушки, салют — дождик -  
мандарины, подарки под елка
ми, Деды Морозы в дверях, са
латы в тазах. Попробуйте найти 
человека с дурным настроени
ем. если это не врач «скорой по
мощи*. Трезвого -  и не пытай
тесь (тем более врача «скорой 
помощи»). Да и вообще: не май
тесь ерундой на ночь (новогод- I 
тою ) глядя, а лучше подумайте: 
как ее, ночь эту самую, встре
тить и провести? Кажется, от 
нее зависит, как весь следую
щий год пройдет. Есть в этом 
обреченность какая-то, конеч
но, но не как у врача «скорой 
помощи», ей-богу... J

Можно, например, на пло
щадь Красную выйти, с народом, 
так сказать, с курантами... Ново
годняя романтика: под торжест
венный бой судорожно откупо
риваем шампанское окоченев
шими пальцами (фотоаппарат 
под одним локтем, камера -  под 
другим, в зубах -  варежки) -  бах!
-  и, то, что осталось в бутылке 
после выстрела, разливаем по 
пластиковым стаканчикам. И 
быстро, быстро, пока часы бить 
не перестали!

А можно и дома остаться -  
семейный праздник, как-никак: 
елку в игрушках в угол предвари
тельно, «оливье* -  на стол, ре
бенка — подальше от конфет, 
гостей в галстуках -  подальше от 
спиртного и все вместе -  побли
же к голубому экрану. Это потом 
все перемешается: елка в галсту
ках уснула в одном углу, гости в 
игрушках в обнимку с конфета
ми -  в другом, ребенок в обним
ку со спиртным -  в третьем, вы в 
обнимку с голубым экраном -  в 
четвертом, как и весь предыду
щий год... не вышло нового сча
стья, похоже...

Или. к примеру, в гости. Ко
гда самое тяжелое -  процесс на- 
прашивания -  уже позади, оста
лось самое приятное: нарядиться 
Дедом Морозом или Снегуроч
кой (врачом «скорой помощи», 
на худой конец), ввалиться в дом 
к людям в поддатом расположе
нии духа, испугав при этом кош
ку, поздравить нечленораздель
но, но от души, извиниться, что 
мешок с подарками забыт дома 
(в солнечной Финляндии) и по
просить, первым делом, промо
чить горло с дороги. Ну а дальше
— см. выше.

Главное, конечно, чтобы 
больше весело, чем «навеселе*. А 
выбор, в обшем-то, есть, не то, 
что у врача «скорой помощи»,..

Элина ФАЙРУЗОВА
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В Бирме Новый год наступает в 

самое жаркое время, когда 
кончаются тропические лив
ни. Ежегодно во время 
буддистского новогоднего 
праздника начинается на
стоящий потоп -  фестиваль 
воды Бирманцы, поздрав
ляя, не только выскажут са
мые искренние пожелания, 
но и не позволят умереть от 
жажды и жары, поливая вас 
водой на каждом шагу. Так в 
соответствии с древней тра
дицией бирманцы почитают 
Бога Тажимина, сошедшего 
однажды на землю, чтобы 
водой смыть с людей их 
грехи.

Изнывая от зноя, кенийцы 
встречают наступающий год 
под вечнозеленой пальмой 
Здесь принято праздновать 
Новый год на воде. Люди ку
паются в озерах, в Индийском 
океане, катаются на лодках.

Таинственно и сладко 
встречают Новый год в Болга
рии Когда люди собираются у

рожнены все сосуды, кувши
ны. ведра, и часы отсчитыва
ют двенадцать ударов, -  с ка
ждым из них нужно съесть по 
виноградине, ведь виноград 
вобрал в себя живительное 
солнце.

А что же значит Новый 
год по-русски? Еше Петр I в 
1699 году издал указ, кото
рым приказал считать нача
лом года I января «Поелику 
в России считают Новый год 
по-разному, с сего числа пе
рестать дурить головы людям 
и считать Новый год повсе
местно с первого января. А в 
знак доброго начинания и ве
селья поздравить друг друга с 
Новым годом, желая в делах 
благополучия и в семье бла
годенствия. В честь Нового 
года учинять украшения из 
елей, детей забавлять, на сан
ках катать с гор. А взрослым 
людям пьянства и мордобоя 
не учинять — на то других 
дней хватает». ■

АСТРОЛОГИЧЕСКИМ ПРОГНОЗ
З В Е З Д Ы  -  С П Е Ц И А Л Ь Н О  Д Л Я  К О М П  А Н « С Л А В Н Е Ф Т Ь »

Звезды говорят, что наступивший год станет для компании «Славнефть» не менее удачным, 
чем предыдущие. В новом веке небесные светила покровительствуют России и Белоруссии, 

сосредотачивая свой свет на компании «Славнефть» и помогая осуществлению самых смелых
ее планов и чаяний. Уже в начале года будут поставлены новые цели, 

а в течение остальных двенадцати месяцев силами всех работников компании будут покорены 
новые рубежи. Всемирный Совет Астрологов представляет самый полный и достоверный 

Астрологический прогноз на ближайшие месяцы для компании «Славнефть»


